

evm

Einspeisung von Bio-Erdgas

[18.12.2018] Über drei Millionen Euro hat die Energieversorgung Mittelrhein in eine neue Biogaseinspeiseanlage in Plaidt investiert. Nach sechs Monaten Bauzeit wurde die Anlage nun offiziell in Betrieb genommen.

Die Unternehmensgruppe Energieversorgung Mittelrhein (evm-Gruppe) hat eine Biogaseinspeiseanlage in Plaidt offiziell in Betrieb genommen. Über drei Millionen Euro investierte der kommunale Energieversorger nach eigenen Angaben in das Projekt. Rund 36 Millionen Kilowattstunden Energie in Form von Bio-Erdgas speist die Anlage pro Jahr künftig in das Erdgasnetz ein. Damit können laut evm rund 1.800 Haushalte im Jahr mit Wärme versorgt werden. Andreas Hoffknecht, Geschäftsführer der Energienetze Mittelrhein (enm), erklärt: „Wir freuen uns, dass nach der ersten Einspeiseanlage in Boppard-Hellerwald nun die zweite Anlage in Plaidt in Betrieb geht. Damit leisten wir einen wichtigen Beitrag zum Ausbau der erneuerbaren Energien in unserer Region.“

(al)

Stichwörter: Bioenergie, evm